

Die soziale Lage der Sachsen hat sich zwischen 2005 und 2015 deutlich gebessert. Das geht aus dem sächsischen Sozialbericht hervor, den Sozialministerin Barbara Klepsch vorgestellt hat. So sind unter anderem das Einkommen und die Lebenserwartung gestiegen.

Mehr dazu erfahren Sie unter:

http://edas.landtag.sachsen.de/viewer.aspx?dok_nr=16982&dok_art=Drs&leg_per=6&pos_dok=1&dok_id=undefined

<https://www.google.de/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=2&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwieoazpg8rhAhXCbFAKHdODDMIQFjABegQIAxAB&url=https%3A%2F%2Fmedienservice.sachsen.de%2Fmediendienst%2Fnews%2F223642%3Fpage%3D1&usg=AOvVaw2wARlwUE6aNtfaCbK6i0-5>